富士市立丘小学校

## 学校だより3月号

令和6年3月1日

# あすなろ

**小中一貫教育目標** 「一生懸命 がんばる」

**令和5年度重点目標**「いま、がんばっていることがある」

# 今年も感動的な「6年生ありがとうの会」になりました!

2月 22日 (木)、「6年生ありがとうの会」が行われました。**各学年「どうやって思いを伝えようか」を子供たちと先生が一生懸命に考え、工夫を凝らし**て取り組みました。

4年生を皮切りに3年生 $\rightarrow$ 2年生 $\rightarrow$ 1年生が代わる代わる登場して、練習してきたダンスや劇、クイズ、呼び掛けを行いました。どの学年の出し物も思いの伝わってくる素晴らしいものでした。6年生は、一緒に踊ったり、拍手したり、笑ったり、涙を流したり…。**感動的で素敵な時間となりました。** 

最後に5年生と6年生が、歌(合唱)で思いを伝え合いました。**とても胸の熱くなる素敵な場面**でした。 最後にお伝えしたいのは、この日に向けて計画や準備、練習に取り組んできた5年生の素晴らしい頑張り です。当日の真剣なまなざしや、仲間と声を掛け合ってプログラムを進める姿から、「これからは私たちが頑張 るんだ!」というリーダーを引き継ぐ覚悟がひしひしと伝わってきました。



1年生。いつのことだか思い出してごらん…と、「朝の支度」「お掃除」「牛乳バック開き」「ブール開き」「丘の子」お世話になった出来事を振り返りながら、精一杯「だ」れにでもやさしい「い」つもかっこいい「す」てきなえがおの「き」らりいっぱい「たよ」りになる6年生に、「だいすきだよ」「ありがとう」を届けました。



4年生。この会で勝手にリサイタルを開こうとするガキ大将のままでは会がめちゃんなが困っていると「丘えもん」が現れて不思議な道具で助けてくれました。歌とう奏とダンスを組み合わせたスペシャルライを開催することで、6年生に感謝の気持ちを伝えることができました。



2年生。ありがとうの会を邪魔しよう文をするゾンピたちに、力を合わせて九九いい伝えなりとり攻撃をしました。の気持ちをみんいによるでしたちをみに成功しまって、6年生がでありがとう」の気持ちを届けることででありがとう」の気持ちをあることででありがとう」の気持ちをあることででありた。



5年生。この1年間、様々な場面でお世話になったその感謝の思いを正立たい、6年生が安として卒業できるように立な姿を見せたいと、4つでさつや無言清掃をがんばるりがとうの会当日にです。4年代のよりで準備に励みました。感謝の言葉に、5年生は大かい協力とのを開たしました。をするは大きな自信を胸にしました。



3年生。元気いっぱいにやり抜いた3年生。「モチモチの木〜豆太中学生編〜」で、勇気とエールを送りました。モチモチの木に灯がつき、「優しさこそ、最強!」で始まったダンス。「6年生最強!」「頑張れ中学!」「6年生さあ行こう!」のメッセージが、6年生の背中を強く押しました。



6年生。丘小のリーダーとして頑張ってきたこの1年。 $1\sim5$ 年生からの温かい「ありがとう」に、胸を熱くしていました。お礼に感謝の言葉とエールを送り、「いのちの歌」を合唱しました。「 $\sim$ 出会ったこと笑ったこと その全てにありがとう $\sim$ 」の歌詞に乗せて、6年生の思いもきっと全校のみんなに届いたと思います。



いずみ学級「どうか」で6年生にありした。 がとうを伝えようか」を真剣にえいというを伝えまで上手にでほれいとなる。 音楽の授業で上手躍してほしいという、 原いを込めて「星に願いを」を演本番ので、 を込めました。体育値での本いる ことは、後ろに 300 人、前に 150 人がりが は、後ろに 300 人、の言葉でしてがりが とった。 は、後ろことができました。



会場の体育館には、2~5年生が作成した、卒業を祝い、感謝の思いを伝える掲示が所狭しと飾られました。また6年生の廊下には、1年生が描いた似顔絵が飾られていました。みんなで感謝の思いを伝えるとともに、卒業を祝う雰囲気を高めていました。



## 3月の行事予定

曜日	月	火	水	木	金	土	日
行事予定 下校	アルミ缶回収に ご協力をお願いします 給食室北側(外トイレ西側)に回収ボックスを設置しています。保 護者や地域の方々に回収にご協力をいただき、ありがとうございま す。随時、回収しておりますので、引き続きご協力をお願いします。 (アルミ缶のみの回収です。袋から出して入れてください。)				1 弁当の日 読み聞かせ(低) ワックス塗り いずみ学級校外学習 (杏林堂) 全校 13:20	2	<b>α</b>
行事予定	<b>4</b> 6年クリーン大作戦	5 学年集会 4 年校外学習 (エスパルスドリームプラザ)	<b>6</b> 丘の子	スクールカウンセラー来校	<b>8</b> 学級懇談会 1~3年14:00 4~6年14:55 いずみ学級14:00	9	10
下校	1年13:45   2~4年14:40   5·6年15:25	1·2年14:40 3~6年15:25	全校 14:40	1~4年14:40 5·6年15:25	1~3 年 13:45 4~6 年 14:40 いずみ学級 13:45		
行事予定	<b>11</b> ICT支援員来校	<b>12</b> スクールカウンセラー来校	<b>13</b> 卒業式総練習	14	15	16	17
下校	1年13:45 2~4年14:40 5·6年15:25	1年13:45 2年14:40 3~6年15:25	1~5年13:05 6年14:40	1 · 2 年 13:45 3 · 4 年 14:40 5 · 6 年 15:25	1・2年13:45 3~6年14:40		
行事予定	18 卒業式準備5年 5年生弁当 ICT支援員来校	19 修了式 卒業式	<b>20</b> <b>春分の日</b> 春休み (~4月4日)	<b>21</b> 廃食用油回収	22	23	24
下校	12346年11:25 5年14:40	1~5年11:05					

### 離任職員との お別れについて

今年度も、体育館で離任する先生方とお別れをする離任式は行いません。

その代わりに、体育館で、離任、退職する職員にお別れの場を 1時間設けます。

お別れを伝えたい方は、3月 25日(月)13:30~14:30の 間に体育館に来てください。

なお、教職員の異動についての 報道発表は、3月21日(木)午後 以降の予定です。

#### 金子竹男 様から本をいただきました

丘地区在住、学校運営協議 会委員の金子竹男様から、今 年度も子供たちのためにと、 本をいただきました。

さっそく、いただいた本を借りて読書を楽しんでいる子供たちの姿が見られました。さらに、本に親しむ子供たちが増えてくれればと思っています。

ありがとうございました。 大切にします。

